

*Mettre fin au blocus de Cuba,
une demande largement
répandue aux Etats-Unis*

Image not found or type unknown

Washington, Nov 1 (RHC) Plus d'une centaine de résolutions approuvées appelant à la levée du blocus de Cuba témoignent du sentiment de rejet de différents secteurs des Etats-Unis à l'égard d'un siège unilatéral qui dure depuis plus de six décennies.

Ces dernières années, quelque 90 conseils municipaux, conseils de comté, assemblées législatives, conseils scolaires, comités d'entreprise, syndicats et autres organisations ont demandé au président Joe

Biden de mettre fin au blocus.

La dernière manifestation de soutien à Cuba est venue lundi de 25 législateurs de l'État de New York, emmenés par le sénateur Jabari Brisport, qui ont exhorté Joe Biden à lever "le blocus économique cruel et injustifié imposé à Cuba".

Les législateurs ont signé une lettre au président, également adressée au chef de la majorité au Sénat, Charles Schumer, démocrate de New York, dans laquelle ils demandent une action immédiate.

La demande porte également sur l'annulation des restrictions imposées par l'administration de Donald Trump (2017-2021), y compris la désignation infondée de Cuba par le président de l'époque comme un "État commanditaire du terrorisme" présumé.

Le 22 juin 2023, le conseil municipal de New York a adopté une résolution appelant tout simplement "le Congrès et le président des États-Unis" à mettre fin à cette politique d'étouffement.

Mais des résolutions similaires ont été officiellement approuvées à Baltimore, Boston, Chicago, Cleveland, Hartford, Helena, Minneapolis, New Haven, Pittsburgh, St. Paul, Washington, D.C. et dans de nombreuses autres villes des États-Unis.

Les assemblées législatives des États de l'Alabama, de l'Illinois, du Michigan et du Minnesota ont également adopté des résolutions appelant à la levée de l'embargo économique, financier et commercial imposé au pays des Caraïbes.

Il y a trois ans, Joe Biden avait promis de "renverser rapidement les politiques ratées de Trump qui ont nui au peuple cubain et n'ont rien fait pour promouvoir la démocratie et les droits de l'homme".

Chaque année depuis 1992, soit depuis plus de trois décennies, l'Assemblée générale des Nations unies a adopté une résolution annuelle appelant à la fin du blocus économique que les États-Unis ont imposé à l'île de Cuba, ont-ils ajouté.

Selon l'ONU et le consensus écrasant de l'opinion mondiale, la nécessité de lever le blocus est plus urgente que jamais, en raison des crises alimentaires et énergétiques mondiales qui ont eu un impact négatif sur Cuba, et en particulier en raison des dommages économiques de cette politique qui s'élèvent à 154,22 milliards de dollars aux prix actuels.

Outre la levée du blocus, nous appelons les États-Unis à se joindre au reste du monde cette année et à voter en faveur de la résolution de l'Assemblée générale des Nations unies, ont-ils conclu.

Les 1er et 2 novembre, une résolution sur le rapport présenté par Cuba sur la nécessité de mettre fin à ce siège unilatéral sera à nouveau débattue et votée.

(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/338163-mettre-fin-au-blocus-de-cuba-une-demande-largement-repandue-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba